
 

 

 TOP 3 

Gremium Termin Status 

Ortsbeirat Rheingönheim 04.06.2024 öffentlich 

 

Antrag der Fraktionsgemeinschaft der CDU und Bündnis`90/die GRünen im 
Ortsbeirat Rheingönheim 

Installation einer Ampelanlage am Knotenpunkt 
Kornacker/Friedenstraße/Erbachstraße 

Vorlage Nr.: 20248062 

 

Fraktionsgemeinschaft der 

CDU und Bündnis 90 / die Grünen 

im Ortsbeirat Rheingönheim 

 

 

 

 

 

Ludwigshafen, den 20.05.2024 

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 
 
im Namen der Fraktionsgemeinschaft von CDU und B'90/Die Grünen im Ortsbeirat Ludwigs-
hafen-Rheingönheim bringen wir folgenden Antrag zur Verbesserung der Verkehrssicherheit 
im Bereich des Knotenpunkts Kornacker/Friedenstraße/Erbachstraße ein: 
 
**Antrag auf Installation einer Ampelanlage am Knotenpunkt Korn-
acker/Friedenstraße/Erbachstraße** 
 
Der Knotenpunkt Kornacker/Friedenstraße/Erbachstraße stellt aufgrund seiner vielen Ein-
mündungen und der hohen Verkehrsdichte ein erhebliches Sicherheitsrisiko dar, insbesonde-
re für unsere sehbehinderten und blinden Mitbürgerinnen und Mitbürger. Die unübersichtliche 
Verkehrsführung und die schwierige Querungsmöglichkeit erhöhen das Unfallrisiko und be-
einträchtigen die Mobilität der Menschen, die in diesem Bereich wohnen. 
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Um die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten und insbesondere die Bedin-
gungen für Menschen mit Sehbehinderungen zu verbessern, beantragen wir die Installation 
einer Ampelanlage mit akustischem Signal an diesem Knotenpunkt. Eine Ampel würde nicht 
nur die Verkehrssicherheit erhöhen, sondern auch eine barrierefreie und selbstständige Mo-
bilität für sehbehinderte und blinde Bürgerinnen und Bürger ermöglichen. 
 
Wir bitten die Stadtverwaltung, die technische Machbarkeit zu prüfen und die notwendigen 
Maßnahmen zur Installation einer Ampelanlage zeitnah zu ergreifen. Dies würde wesentlich 
zur Erhöhung der Verkehrssicherheit in diesem Bereich beitragen und die Lebensqualität der 
dort wohnenden Bürgerinnen und Bürger verbessern. 
 
Wir hoffen auf eine positive Entscheidung und sind überzeugt, dass durch diese Maßnahme 
ein sichereres und inklusiveres Umfeld für alle Rheingönheimerinnen und Rheingönheimer 
geschaffen wird. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Joachim Zell 
Fraktionssprecher der CDU und B'90/Die Grünen Ortsbeirat Ludwigshafen-Rheingönheim 
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